

## Cuba: Presidente Díaz Canel mostró pruebas de planes desestabilizadores que son apoyados desde EEUU

**Por: Aporrea. 05/11/2021**

02.11.21 – El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, destacó hoy el testimonio de un agente de la Seguridad del Estado, quien evidenció los propósitos subversivos de los promotores de una marcha ilícita en la isla.

El mandatario publicó hoy martes en su cuenta de Twitter un artículo con nuevas pruebas sobre los intentos de operadores de Estados Unidos para atentar contra la seguridad y la estabilidad del mayor de las Antillas.

En este sentido, subrayó también el testimonio de un agente de la Seguridad del Estado, llamado Carlos Leonardo Vázquez, quien hizo público los propósitos subversivos de los promotores de una marcha antigubernamental en la isla.

“La verdad siempre suena más fuerte en la voz de los hombres dignos”, sostuvo luego de que el sitio informativo Razones de Cuba difundiera un material especial que abarca el testimonio de Vázquez sobre nuevas acciones que pretendían desestabilizar el país caribeño.

Vázquez, que según los medios locales fue durante 25 años el agente “Fernando” de los Órganos de la Seguridad del Estado, revela los vínculos entre organizaciones terroristas y sus representantes asentados en Estados Unidos con los organizadores de la denominada “Marcha por el cambio”, refiere el portal de HispanTv.

El agente, junto con el líder de la plataforma Archipiélago, Yunior García Aguilera, participó en un taller de formación que la universidad estadounidense de Saint Louis programó en 2019 sobre “el papel de las fuerzas armadas en un proceso de transición”.

Richard Youngs, experto en protestas públicas como método de cambio, político y social, presentó en el taller mencionado las nuevas formas de activismo cívico en busca de la instauración de un capitalismo fundamentalista y privatizador, precisa la nota.

“Yunior está buscando la confrontación con las fuerzas armadas, con el Ministerio del Interior. Está convocando a una marcha que dice él que es pacífica, pero él sabe que no lo es”, afirma Vázquez.

La plataforma Archipiélago es promotora de una manifestación opositora programado para el 15 de noviembre y anunció que mantiene su convocatoria a pesar de no contar con el beneplácito de las autoridades de la isla.

El Gobierno cubano considera la marcha opositora como un “golpe suave” y una “provocación” que busca anhelar una intervención en la isla.

Según la denuncia presentada este lunes, la autodenominada «Marcha por el cambio» persigue crear un clima de ingobernabilidad justo el día que el país reabre sus fronteras.

Con información de Prensa Latina.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Aporrea

**Fecha de creación**  
2021/11/05